



生活だより

苫小牧市立ウトナイ小学校

生徒指導部通信 第1号

令和2年4月7日

新学期が始まります！

～安全に気をつけて学校生活を送りましょう～

いよいよ新学期が始まります。長い休校期間を経て、新しいことがいっぱいのスタートに、子どもたちもわくわくドキドキ、楽しみな様子です。

さて、新学期開始にあたって、学校生活を安全に過ごすために特に気をつけてもらいたいことがあります。ご家庭でもお子さんと確認してください。

- ・登校時間は7:50～8:05です。7:50まで玄関の開錠はしないので、この時間に合わせて登校しましょう。（早過ぎたり、遅すぎたりしないように）もし、開錠前に学校についた場合は、玄関前に2列に並んで静かに待ちましょう。
- ・欠席や早退、遅刻をする場合は、朝のうちに担任の先生に「届け出」を出しましょう。（なるべく兄弟や近くの友達に「欠席・遅刻・早退届」を持たせてください。）
- ・校内では、必ず記名章を胸につけましょう。
- ・学校には、学習に関係のないものを持ってこないようにしましょう。
- ・服装や髪型は、学習に適した小学生らしいものにしましょう。
- ・下校後、学校内に忘れ物をしたと気がついて、学校に取りに来ないようにしましょう。（下校前に学校に忘れていない物がないか、確認してから下校するように、心がけましょう。）



年 月 日

→ 欠席・遅刻・早退 届

（該当するものに○をつける）

学年・組 年 組

児童氏名

保護者氏名

期間 年 月 日（ ）から

年 月 日（ ）まで

【 日間】

理由

お子さんの送迎時は、校舎側に駐停車してください！川側への駐停車は、危険です！

道路で遊んではいけません!

昨年度から何度も子どもたちには指導していますが、雪解けが進み、子どもたちが外で遊ぶ機会も増えてくるこの時期、道路で遊んでいる子の情報がウトナイ小学校に寄せられることが多い時期でもあります。

そこで、再度担任を通じて、下の3点について指導しました。



- 道路では、交通事故の危険があるので絶対に遊ばない。
- ボール遊びは、新栄公園の草原部分と学校のグラウンド以外ではしない。
- 迷惑になるので、無断でよその家の敷地内に入ったり、大声で騒いだりしない。
(夜勤などのため、寝ている方もいます。)

学校でも繰り返し、指導を行

ていきますが、ご家庭でもまめかへをとり、お願いいたします。
フードDと西松屋の横断歩道は、通学路として認めていませんことを、明記してください。なぜなら、交通指導員さんが立っていないからと、交通量が多くて危険なためです。ローソン前の交差点を利用してください。

(入学説明会でも言っていますが、ここで書きましょう)

自転車について

4月になり雪解けも進んた
ました。自転車に乗る際には
安全運転への声かけをお願い

ただ、4月中は、突然雪が降ったり、気温が下がり路面が凍結したりすることも予想されます。その際は、ご家庭の責任で乗車の判断をして頂きたいと思います。

なお、3年生を対象に自転車安全教室を、3年生以外を対象に交通安全教室を行う予定でしたが、感染予防のために外部講師を招いての教室実施を中止し、各学級で交通安全指導を行います。子どもたちの発達段階に応じた内容で、歩道や横断歩道の歩き方、自転車の乗り方について指導したいと思います。ご家庭でも、お子さんと近所の安全について確認してください。



～新型コロナウイルスの感染予防のために～

- できるだけ人混みを避けましょう。
(換気が悪い屋内・人が密集しているところ・近距離で会話が行われるところを避けましょう。)
- 不要不急の外出を控えましょう。
- 帰宅後は、しっかりと手洗い・うがいをしましょう。